

吹奏楽部ミニ演奏会

吹奏楽部は、9月16日〔土〕に本校多目的教室にて午後1時30分～ミニ演奏会を行いました。13名という少ない人数ながら、校歌や奇跡、勇気100%、四季の森など5曲を披露しました。途中、この会で引退する7名の3年生の紹介やあいさつ、楽器ごとの部員紹介などがありました。温かい雰囲気の中、約1時間の演奏会を無事に終えることができました。1、2年生の皆さん、ぜひ楽器に興味のある方、音楽の好きな方は吹奏楽部に。



職業人講話

1学年は9月26日(火)の総合的な学習の時間を利用して職業人講話を行いました。これは11月の職場体験学習を前に現在、働いている方々のいろいろな話を聴いて、「働くことの意義」や「働くことで必要なこと」、「やりがい」等について少しでも考えを深め、実際の現場へ行く前の心構えを育てるねらいで実施しました。講師には名護市でキャリアコーディネーターを務めている山城千香子さん、名護市役所の比嘉一壘さん、名護自動車学校の嘉手苅伸幸さんの3名がお見えになり、各学級で一人ずつ講話をしていただきました。1年生の皆さんも真剣に聴いていました。講話終了後はいろいろな質問もあり、講師の方々も丁寧に答えてくれました。とても内容のあるお話ありがとうございました。1年生の皆さん、ぜひ、職場体験に活かしていきましょう。



教育実習終える

9月11日〔月〕～9月30日〔土〕まで4名の名桜大学生が本校にて教育実習を行いました。英語科に〔宮本、河村〕さんの2名、保健体育科に〔原田、垣井〕さんの2名です。実習後半から授業を行い、9月27日～29日はそれぞれの研究授業を行いました。緊張しながらも真剣な面持ちで授業を行う姿が印象的でした。また、東江中の生徒とも親しくなり、放課後も部活動などで関わっていました。将来はきっと教師として活躍していることだと思います。又、東江中へ来てください。

